

# DELIK HUKUM

## Tingkatkan Kemampuan Prajurit, Kodim Magelang Gelar Latihan Bela Diri Militer Taktis

Agung widodo - [MAGELANG.DELIKHUKUM.ID](http://MAGELANG.DELIKHUKUM.ID)

Apr 19, 2024 - 14:06



*(Foto Dokumen): Anggota Kodim 0705/ Magelang Saat Mengikuti Latihan Beladiri Militer Taktis di Lapangan Makodim, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (19/04/2024).*

[MAGELANG](#)- Komando Distrik Militer (Kodim) 0705/ Magelang menggelar latihan bela diri taktis bagi seluruh prajurit dipimpin oleh Pasiops Kapten Arm Agus Purwanto, S.H dibantu oleh Batiops Serma Biche bertempat di lapangan

belakang Makodim, [Kabupaten Magelang](#), Jawa Tengah, Jum'at (19/04/2024).



Dalam kesempatan itu, Dandim 0705/Magelang melalui Pasiops Kapten Arm Agus Purwanto menyampaikan, bahwa bela diri militer yang dirancang khusus untuk kebutuhan TNI, dengan tujuan mewujudkan penyelenggaraan latihan beladiri taktis dengan baik dan benar sehingga peserta latihan dapat mentransfer ilmunya kepada orang lain dengan baik.

"Disamping juga untuk meningkatkan kemampuan serta ketrampilan disetiap anggota dalam bela diri militer dengan taktis," terang Dandim yang disampaikan Pasiops.

Lanjut Pasiops menjelaskan, bahwa materi bela diri Militer taktis dilaksanakan setelah pelaksanaan apel pagi dilanjutkan pemanasan. Setelah dianggap cukup dilanjutkan materi dasar bela diri, tehnik serangan, tehnik bertahanan. Untuk materi yang diberikan diantaranya, materi perkelahian tangan kosong, antisipasi senjata tajam, perkelahian senjata tajam, senjata fleksibel dan materi merebut pertahanan senjata api. Diakhir latihan dilaksanakan tehnik aplikasi bela diri sehingga setiap anggota dapat dan mampu dalam menunjang tugas operasional.

"Kegiatan dan program latihan bela diri militer taktis ini sangatlah penting bagi kebutuhan setiap anggota prajurit, sehingga dapat mendukung tugas pokok sehari-hari di lapangan," tambahnya.

Ia mengungkapkan, bahwa dalam melindungi diri setiap anggota, dibutuhkan kemampuan bela diri Militer taktis dan tentunya dapat melindungi orang lain di situasi apapun.

Pantauan di lokasi pelatihan yang diikuti ratusan anggota Militer dilaksanakan dengan penuh semangat dan serius. Bela diri Militer taktis yang diberikan oleh pemateri diperhatikan dengan baik serta dilaksanakan dengan memperhatikan keamanan.

"Mudah-mudahan dengan adanya latihan bela diri militer taktis yang diselenggarakan oleh instruktur dapat menambah penguasaan materi di lingkup Kodim 0705/ Magelang," ujarnya.



Ditempat yang sama, Batiops Kodim Magelang Serma Biche Irfan mengatakan, bahwa diselenggarakan latihan bela diri Militer taktis itu, pertama melaksanakan perintah dari Komando atas, dan juga untuk meningkatkan kemampuan bagi seluruh anggota prajurit Kodim Magelang.

"Semoga dengan latihan yang terus bertingkat seluruh anggota prajurit ini, akan tercipta kemampuan dalam menghadapi berbagai situasi. Karena setiap kewilayahan disamping setiap hari mengemban tugas teritorialnya juga dapat memupuk kemampuan disetiap satuan," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.